

Más utilería para la FDA y el anuncio de nuevos torneos

La Federación Dominicana de Ajedrez, FDA, compró recientemente cinco tableros murales para las prácticas del juego ciencia. También recibiremos próximamente 150 juegos y dos tableros electrónicos para torneos de primer nivel. Así están las cosas, el actual Comité Ejecutivo de la FDA habrá adquirido 426 juegos profesionales y 103 relojes digitales. Son más noticias positivas para el ajedrez dominicano.

Y ya estamos trabajando para los torneos infantil, juvenil y por equipos, tanto masculino como femenino. También pronto tendremos un intercambio con Haití, denominado "Torneo de la Solidaridad entre los Pueblos". Y, además, estamos organizando un abierto clase "b", del cual ofreceremos más detalles.

Nuestra familia sigue creciendo, Somos una Suma!